

Por eso este evento -añadió- es una bonita forma de rendir homenaje a dos grandes amigos, para mantener vivo el legado que nos dejaron de incansables luchadores por la justicia social y el bienestar de los pueblos.

Por último, señaló que la actividad de este sábado forma parte de las concebidas en la mayor de las Antillas por el Día Internacional de Nelson Mandela, fijado para cada 18 de julio por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

La sexta edición de esa carrera será el próximo sábado 20 de julio en la capital cubana, con salida y meta en el Museo de la Revolución; y con hora de salida a partir de las siete de la mañana con la novedad que a esa hora arrancarán solo los inscritos en la modalidad de caminata.

Después, a las 7:30 a.m. iniciarán el recorrido de siete kilómetros los corredores, y tanto ellos como los caminantes que completen el trayecto clasificarán a Marabana 2019, considerado el principal maratón de Cuba. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196304-embajadora-de-sudafrica-en-cuba-resalta-importancia-de-carrera-por-mandela>



Radio Habana Cuba